

## **Den Stars auf den Schläger schauen – Gymnasium Hartberg bei den Erste Bank Open in Wien**

Das Erste Bank Open in Wien ist das größte Tennisturnier Österreichs. Zahlreiche Topstars der Tenniswelt waren dafür in unserer Bundeshauptstadt. Und mit Dominic Thiem stellte Österreich auch die Nummer 1 des Turniers.

Bereits zur Tradition geworden ist dazu der Besuch der Sparte Tennis des Gymnasiums Hartberg bei diesem Event. Im Rahmen des „NextGen-Day`s“ konnten die 45 TennisschülerInnen und ihre Coaches (Robert Lattinger, Paul Fuchs, Matthias Scherf) den Stars bei den Matches, aber auch beim Training zuschauen. Für die Jüngeren gab es außerdem zahlreiche Sideevents um das eigene Geschick zu zeigen. Eine Autogrammstunde mit Dominic Thiem (späterer Sieger des Turniers) rundete den perfekten Tennistag (22.10.2019) ab.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr!

*Prof. MMag. Matthias Scherf*

